



الموضوع: افصاح قرارات مجلس إدارة صندوق عمان العقاري

يود مجلس إدارة صندوق عمان العقاري، أن يفصح للهيئة العامة لسوق المال وبورصة مسقط وجميع المستثمرين بما يلي:

انعقد اجتماع مجلس إدارة الصندوق يوم الثلاثاء الموافق ١٨ أبريل ٢٠٢٣م، في تمام الساعة الحادية عشر صباحًا بقاعة اجتماعات صندوق تقاعد وزارة الدفاع.

حيث تم خلال الاجتماع اتخاذ القرارات الآتية:

- اعتماد البيانات المالية المُراجعة من قبل المدقق الخارجي للصندوق للربع الأول للفترة المالية المنتهية في ٣١ مارس ٢٠٢٣م.
- اعتماد تقرير مجلس الإدارة للفترة المالية المنتهية في ٣١ مارس ٢٠٢٣م.
- الموافقة على توزيع أرباح نقدية مرحلية للربع الأول للفترة المالية المنتهية في ٣١ مارس ٢٠٢٣م.

نيابة عن صندوق عمان العقاري

المفوض بالتوقيع



18 April 2023

Subject: Disclosure of the Oman REIT Fund Board of director's Decisions

The board of directors of OMAN REIT FUND ("Fund") advises the Capital Market Authority, Muscat Stock Exchange, and the Investors community, the following:

The Fund board meeting was held on April 18, 2023, at 11:00 am, at the MOD Pension Fund. At the meeting, the following decisions was taken:

- Approved the reviewed financial statements for the first quarter period ended on March 31, 2023.
- Approved the Board of Directors report for the period ended on March 31, 2023.
- Approved an interim dividend for the first quarter ended March 31, 2023.

On behalf of the fund
Authorized Signatory



Managing Company:
FIM Partners Muscat SPC
CMA Registration No. CMI044
408, The Office, Way 4560, Building 5341/1
South Al Khuwair, Muscat, Sultanate of Oman
Email: reops@fimpartners.com

الشركة المديرة:
أف أي أم بارتنرز مسقط ش.م.ش.و
رقم الترخيص لدى الهيئة العامة لسوق المال CMI044
مكتب رقم: ٤٠٨، بناية المكتب، طريق ٤٥٦٠، مبنى ١/٥٣٤١
الخوير الجنوبية، مسقط، سلطنة عمان
البريد الإلكتروني: reops@fimpartners.com